

BOLETÍN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE 2023

AÑO 7 – BOLETÍN 65



AMUSAL
Ayuntamiento Municipal de
Salcedo



AYUNTAMIENTO DE SALCEDO



@AlcaldiaSalcedo
www.ayuntamientosalcedo.gob.do

Creado por el departamento de cómputos

02/09/2023

07/09/2023

Avanzan los trabajos del Cementerio Cristo Vivo!

El ayuntamiento municipal de Salcedo sigue trabajando en la ampliación y construcción de nuevos nichos en el Cementerio Cristo Vivo (Cementerio Viejo).



La formación de los servidores públicos del ayuntamiento de Salcedo no se detiene!

Los servidores públicos de ayuntamiento municipal de Salcedo, culminan hoy el programa de formación para servidores públicos de los gobiernos locales.

Estas capacitaciones han sido gracias a la alianza de la Liga Municipal Dominicana, la Unión Europea, el ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, el Instituto de Capacitación Municipal y el ayuntamiento municipal de Salcedo.

5/09/2023

En el ayuntamiento municipal de Salcedo el trabajo no se detiene!

El ayuntamiento municipal de Salcedo, realiza el acondicionamiento para asfaltado de camino vecinal en Jayabo Al Medio, entrada el Play.



14/09/2023

Juntos podemos eliminar el Dengue!

El ayuntamiento municipal de Salcedo en alianza con la dirección provincial de Salud pública, realizan importante reunión para coordinar los trabajos de un gran operativo de limpieza y fumigación por todo el municipio de Salcedo.

El objetivo de este operativo es eliminar los posibles criaderos de mosquitos y de esta forma prevenir el contagio del dengue en nuestra población.



18/09/2023

29/09/2023

Alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, encabezó un encuentro con las instituciones gubernamentales que tiene lugar en las oficinas públicas de nuestro municipio, el objetivo de este encuentro es abordar posibles soluciones para que en el entorno exista un mejor tránsito vial, y una mejor fluidez del mismo.

Estos encuentros forman parte de las alianzas interinstitucionales de Gobierno Abierto que lleva a cabo el ayuntamiento municipal de Salcedo para que juntos podamos encontrar soluciones a la problemática vial.



19/09/2023

La alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, junto a los colaboradores municipales y en alianza internacional con el departamento de la dirección provincial de Salud Pública, realizan una jornada de limpieza y descacharrización, con el principal objetivo de eliminar posibles criaderos de mosquitos.

Este operativo tiene lugar en la comunidad de Alto de Piedra del municipio de Salcedo, contó también con la fumigación de los hogares y las orientaciones adecuadas para evitar la propagación del mosquito causante del dengue.



Alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, participa de la semana del derecho a Saber que Organiza la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental que dirige la Dra Milagros Ortiz Bosch, siendo salcedo el único ayuntamiento del país y el caribe que forma parte de la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP Local).



29/09/2023

Alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, participa de la celebración del 74 aniversario de la fundación de la República Popular China, esta actividad encabezada por el embajador Plenipotenciario en República Dominicana, él excelentísimo señor Chen Luning y su esposa.

